

## ¿Quitarán los duros el Partido a Claudia?

esde la derrota electoral de 2021, Palacio decidió que era imperativo ganar en 2024 el gobierno de CDMX y recuperar al menos cuatro de las nueve alcaldías perdidas, por lo que, pragmática, la doctora Claudia Sheinbaum respaldó la candidatura de Omar García Harfuch.

Pero los duros, a quienes Palacio hizo creer que son los legítimos custodios de la pureza doctrinal lopezobradorista, apoyan a **Clara Brugada** y han enfrentado a la doctora Sheinbaum con una feroz guerra sucia contra el exjefe policíaco.

Pronto sabremos si el presidente tolera la revuelta de los duros, esos que antes ni siquiera osaban ofender al presidente con el pecaminoso pensamiento de cuestionar el control del partido, y hoy, autodesignados "custodios del sanctasanctórum" del lopezobradorismo, le pelean a la candidata presidencial el control del partido.

## La política es local, secreto para permanecer

Más allá de circunstancias y tiempos, una de las claves fundamentales para que el PRI ejerciera poder hegemónico durante casi 80 años fue adaptarse a la idiosincrasia tan diversa de cada entidad de la República.

"Son 32 PRIs" — explicó un veterano de las épocas cardenistas — "cada uno con su particular circunstancia; se unen cada seis años para la elección presidencial y sólo excepcionalmente entran en conflicto con los intereses locales".

Todo indica que así lo entendió el presidente y eso explica cómo drena el oficialismo las filas opositoras, con ofertas que algunos no pueden resistir. A los "fundadores" reclamantes sólo pregúnteles: ¿quieren que gane el partido o no?"

## Aspiracionistas buenos, dice Citlalli

París bien vale una misa, se dijo el oficialismo, y han matizado la presidencial filípica contra las clases medias aspiracionistas, por considerar que sus corruptas ambiciones de superación son mortal pecado social, según la senadora **Citalli Hernández**.

La también secretaria general de la dirigencia nacional de Morena ha explicado que, como en todo, hay buenos y malos, y que existen los aspiracionistas buenos, aquellos que sólo quieren mejor nivel de vida para sus familias.

A esos aspiracionistas buenos, según la senadora, Morena no sólo los aplaude, los arropa y los estimula, porque son factor de permeabilidad social. Como se ve, harán lo que sea para ganar el voto de las clases medias, plagadas de aspiracionistas.

## Notas en remolino

Inaceptable que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, no le exija con más energía al gobernador chiapaneco Rutilio Escandón que se esclarezca el asesinato y secuestro de los "servidores de la Nación" que encuestaban en aquella entidad. A menos que el salario de los chalecos guinda sea ahora el salario del miedo... No hay que escandalizarse tanto por el pleito contra el INE armado por el director de la Unidad de Inteligencia Financiera, Pablo Gómez Álvarez, ya que éste disfruta a plenitud su rol de "comisario político"... A quienes discuten la pertinencia de que el Gobierno de la República establezca el CURP con fotografía, valdría preguntarles si vale el esfuerzo, pues el programa costaría muchísimo dinero, ade dónde lo sacarían?... A mi querido amigo Joaquín López Dóriga, la valiosa reflexión que nos legó Marco Valerio Marcial: "poder disfrutar de los recuerdos de la vida es vivir dos veces" ...

191 cm2

